



**Le préfet du département de la Sanaga-Maritime (Littoral), Cyrille Yvan Abondo, dans un communiqué, prie les proches des personnes dont les dépouilles ont été déposées à la morgue de l'hôpital régional annexe d'Edéa à venir les récupérer**

. Ces corps sont ceux des sept personnes tuées dans un accident de la circulation survenu dimanche soir sur la nationale n°3 au lieu-dit PK 28, précise l'autorité administrative. L'accident impliquait un véhicule de marque Toyota Picnic en provenance de Douala et un camion semi-remorque.

Trois des sept corps ont été identifiés et d'autres nécessitent «*une inhumation en urgence*», indique le préfet qui invite les familles des victimes à «*bien vouloir prendre impérativement l'attache*» avec la morgue en vue des modalités de récupération des dépouilles.